

Isabelle Dhume : D'entrepreneuse à performeuse

Isabelle Dhume fait « un petit pas de côté » et monte sur la scène pour raconter une histoire. Son histoire : « Les aventures tumultueuses d'une entrepreneuse passionnée... » Vendredi 20 septembre, à 18h00, au musée de la Chaussure à Romans.



Isabelle Dhume est une entrepreneuse... bien dans ses baskets ! Tellement bien qu'elle a choisi de partager son histoire avec vous et de le faire sous une forme aussi originale qu'inattendue : un One Woman Show. Mais comment pourrait-il en être autrement pour cette jeune femme dynamique en diable que les défis semblent galvaniser ?

D'origine iséroise, cette passionnée de chaussure s'est formée aux métiers de la mode, ici à Romans. Son BTS en poche, elle a enchaîné avec une école d'ingénieur à Lille, tout en travaillant en alternance pour Décathlon, en qualité d'ingénieur développement de produits chaussures de sport.

Ses études terminées, elle revient dans la région romanaise pour intégrer le secteur du luxe. Elle travaille un temps chez Clergerie (2001-2005), puis chez Lafuma (2005-2008) pour finalement devenir conseillère en développement de produits innovants au sein de la Chambre de Commerce et d'Industrie de la Drôme. Elle y rencontre de nombreux chefs d'entreprise et c'est là que le déclic se produit...

Elle se découvre une fibre entrepreneuriale et se lance, en créant sa propre marque, Milémil, avec la volonté de relever un défi ! Refabriquer des chaussures de football en France, alors que cela ne se faisait plus depuis 30 ans ! Elle choisit de développer des chaussures très souples et très confortables et de ne pas réserver ce confort aux seuls pratiquants de football.



Toutes ses chaussures Milémil sont donc 100% fabriquées en France et même 100% fabriquées à Romans sur Isère, capitale de la chaussure de luxe !

C'est cette épopée qu'elle a choisi de vous raconter dans ce One Woman Show intitulée « Un pas de côté... Les aventures tumultueuses d'une entrepreneuse passionnée ». L'idée la titillait depuis déjà 2018. Le 29 août dernier, elle donnait enfin vie à son spectacle, dans une salle improvisée, le sous-sol de son atelier. Applaudie, félicitée, encouragée, elle n'avait d'autre choix que de récidiver.



Le vendredi 20 septembre prochain, à 18h, c'est dans le lieu hautement symbolique du musée de la Chaussure, qu'elle vous propose donc de venir découvrir ce spectacle. Et c'est gratuit, alors réservez vite vos places sur www.museedelachaussure.fr, la jauge est limitée.

Et si jamais, il était déjà trop tard, vous pourrez encore tenter votre chance, le 17 octobre, à 18h, à l'AFPA où elle se produira dans le cadre d'un événement autour de la chaussure, organisé par l'association Romans Cuir.